

## Infos et questions diverses - Réunion du Conseil municipal du 6 juin 2025

- **Travaux salle des fêtes** : Le Maire fait le point sur l'avancement des travaux, les modifications et différents avenants passés en conséquence. Il rappelle qu'il est à disposition pour donner toutes explications à quiconque le désire sur simple demande. La date de réception des travaux est fixée au 2 juillet prochain ! Nous programmerons son inauguration après avoir essuyé les plâtres courant septembre (date à fixer au prochain conseil).
- **Travaux d'enfouissement rue Charles de Meixmoron**. Les travaux souterrains ont été réceptionnés tant en électricité qu'en câble. Les nouveaux candélabres ont été posés et raccordés. Il ne reste plus qu'à déposer les anciennes lignes et les poteaux béton.
- **Vidange fosses septiques**. Les demandes ont été transmises à l'entreprise en son temps. C'est l'entreprise qui contactera directement chaque personne quand ils seront en capacité d'exécuter les travaux. Il est inutile de venir en mairie pour avoir des nouvelles. La mairie ne peut rien faire de plus.
- **Récupérateurs d'eau**. Merci à Daniel BOUILLER pour la pose des citernes au cimetière et au lavoir. Au cimetière, il est demandé aux usagers de se servir prioritairement dans cette citerne. Avec le récupérateur d'eau de la Mairie, c'est une belle économie qui sera faite et un meilleur respect de l'environnement.
- **Fleurissement**. Merci à ceux qui ont pris de leur temps pour aller chercher les plants et pour les mettre en place dans les bacs et les massifs. C'est un beau résultat qui fait plaisir à voir.
- **Lotissement de la Brosse**. Trois terrains seront définitivement vendus le 12 juin. Deux autres font l'objet de réservation. Pour l'un, le permis de construire est déposé, l'autre est en préparation. Il ne reste donc plus qu'un terrain à commercialiser. Pour rappel, il mesure 1 431 m<sup>2</sup> dont 819 constructibles pour un prix de 125 000 €uros.
- **Préparation de la mise en service de la salle des fêtes**. Une première réunion a permis de collecter un règlement-type d'usage et de faire une visite de la Salle de Tarsul permettant d'identifier des points précis à vérifier dans notre propre projet. Un point a été fait aussi sur l'acquisition de matériel (tables, chaises, vaisselle). Il faudra prendre des décisions rapidement pour fixer les nouveaux tarifs et arrêter nos choix en matière de mobilier et de vaisselle.
- **14 juillet**. Il est trop tôt pour envisager avec certitude une activité dans la salle rénovée, aussi, par prudence, il est décidé de ne retenir que la cérémonie au Monument aux morts et un apéritif à la Mairie. Il sera temps au dernier moment de voir si cet apéritif pourra être organisé dans la salle.
- **Prochain Conseil**. Il aura lieu le vendredi 4 juillet 2025.